

“PENSAR LAS MUSICAS”

Canción: Latinoamérica es un pueblo al sur de estados unidos
Grupo: los prisioneros

Para turistas gente curiosa, es un sitio exótico para visitar
es solo un lugar económico, pero inadecuado para habitar
les ofrecen Latinoamérica, el carnaval de rio y las ruinas aztecas
gente sucia vagando en las calles, dispuesta a venderse por algunos usa dollars
Nadie en el resto del planeta toma en serio a este inmenso pueblo lleno de tristeza
.....
Invitan a nuestros líderes a vender su alma al diablo verde



El objetivo de la educación es formar seres aptos para gobernarse a sí mismos, y no para ser gobernados por los demás.

(Herbert Spencer)

Relación Filosófica: Este hermoso pueblo está inundado por multinacionales, sacan el sudor y trabajo de la gente justificando la solapada explotación del siglo XXI. Buscan lucrarse con esta humilde nación, esta canción refleja lo que somos para turistas y forasteros, en ocasiones se subestiman las comunidades, menospreciando que también pensamos; somos guerreros, trabajadores con esperanza, sabemos que “la vida es dura” pero no por ello nos negamos a desaparecer en medio de las dificultades, somos raza, somos sangre, somos colectivos de hombres y mujeres, llamados a recuperar la historia y la memoria de una patria, de un continente llamado Latinoamérica.